



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Eglises réformées
Berne-Jura-Soleure

Communiqué de presse

3 décembre 2013

Des restrictions budgétaires sont à prévoir

En ouverture de la session d'hiver 2013 du Synode, Christoph Neuhaus, président du Conseil-exécutif et directeur des affaires ecclésiastiques, et Andreas Zeller, président du Conseil synodal, se sont exprimés devant les 200 députés. L'un comme l'autre ont souligné le bon partenariat existant et se sont déclarés prêts à rechercher des solutions constructives pour le processus d'économie qui se profile à l'horizon.

Dans le cadre de son allocution, ce matin, Christoph Neuhaus, président du Conseil-exécutif et membre en charges des Eglises, a pris position sur les derniers développements intervenus dans le cadre des relations entre les Eglises et le canton de Berne. Après les restrictions budgétaires touchant le traitement des ecclésiastiques ordonnées par le Grand Conseil, il a donné l'assurance qu'il y aurait un « délai de transition raisonnable ».

A son tour, Andreas Zeller, président du Conseil synodal des Eglises réformées Berne-Jura-Soleure, soulignait une nouvelle fois dans son discours la bonne entente entre les deux partenaires et mettait en évidence les activités sociales apportées par l'Eglise à la société. Les discussions politiques de ces dernières semaines, de ces derniers mois, sont à ses yeux une chance pour les Eglises de changer et de se développer. La direction de l'Eglise ne reste pas passive. Elle s'engage à différents niveaux pour répondre aux mesures d'économie de telle manière que l'Eglise puisse continuer à assumer ses tâches vis-à-vis de la population, rappelait M. Zeller devant le Synode.